

Stadtteilkonferenz über soziale Projekte

Wie geht es weiter in Schalke, welche Projekte sind geplant? Das Team des Stadtteilbüros Schalke lädt zur dritten Stadtteilkonferenz am Donnerstag, 12. September, um 18.30 ein. Die Veranstaltung findet im Haus Eintracht, Grillo-str. 57, statt und endet gegen 20 Uhr. Die Konferenzen sind Teil der Bürgerbeteiligung im Stadterneuerungsprozess und sollen allen Bürgern im Fördergebiet die Möglichkeit zu Information und Diskussion geben. Die Konferenz soll zum Sachstand der Stadterneuerungsprojekte Schalke den Schwerpunkt auf die sozialen Projekte legen.